

*Resulta de las cargas que contienen los utensilios, ropa y libros de los religiosos del colegio de San Fernando que salieron de la California.*

El crédito de los religiosos de mi apostólico colegio de San Fernando, que con tanto desinterés administraron las misiones de la antigua California los cinco años que estuvieron á su cargo, me obligó dejar escritas algunas noticias muy dignas de no ser olvidadas; pero por lo que pueda convenir de sacar la cara si fuere menester en defensa del honor del santo hábito no puedo menos que dejarlas apuntadas, encargando al que las leyere, el secreto conveniente, y el que nos ayude á pedir á Dios por los que nos persiguen y falsan ente acusan; pues ántes de pasar á escribir lo que nos pasó, así en dicha península, poco ántes de salir de ella, como despues de salidos, solo sobre un punto protesto, que no es mi ánimo zaherir á nadie, sí, solo dejar noticia de lo pasado en éstos cuadernos, para que si algun dia alguno se atreviese á querer deslucir el religioso porte de mis hermanos en la administracion de aquellas misiones, pueden satisfacer con la noticia del hecho, de lo que pondré una simple relacion en cuanto al punto del embargo de las cargas que contenian los utensilios, libros y ropa de los religiosos que habian ad-